

PEKON.WEB.ID

Danrem 132/Tadulako Dampingi KSAD Jenderal TNI Maruli Simanjuntak Resmikan Titik Air Gerakan TNI AD Manunggal Air di Morowali

Patar Jup Jun - MOROWALI.PEKON.WEB.ID

Sep 15, 2024 - 17:24



Danrem 132/Tdi Dampingi KASAD Jendral Maruli Simanjuntak

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Komandan Korem 132/Tadulako, Brigjen TNI

Deni Gunawan, S.E., mendampingi Kepala Staf Angkatan Darat (KSAD) Jenderal TNI Maruli Simanjuntak dalam peresmian Titik Air TNI AD Manunggal Air di Kabupaten Morowali, Sulawesi Tengah. Peresmian ini merupakan bagian dari komitmen TNI Angkatan Darat untuk membantu masyarakat mengatasi masalah kekurangan air bersih melalui Program Manunggal Air bertempat Trans 2 Desa Buleleng Kecamatan Bungku Pesisir Kabupaten Morowali. Sabtu (14/09/2024)

Dalam kesempatan tersebut, Jenderal TNI Maruli Simanjuntak menegaskan Sejauh ini, TNI bersama pemerintah daerah dan para pengusaha telah bekerja sama meningkatkan kesejahteraan masyarakat, seperti pembangunan 2.700 titik air bersih di seluruh Indonesia. Perlu diketahui, sebagian besar proyek ini dibiayai oleh pemerintah daerah dan swasta, hanya 10% yang berasal dari dana pemerintah pusat. Ini menunjukkan bahwa kita bisa bekerja tanpa harus bergantung sepenuhnya pada anggaran pemerintah pusat.

Saat ini, sebagian penduduk Indonesia masih belum memiliki akses air bersih. Oleh karena itu, TNI fokus untuk membantu penyediaan air bersih, karena air adalah sumber kehidupan dan penting bagi sanitasi serta pertanian.

Brigjen TNI Deni Gunawan, sebagai Danrem 132/Tdl yang membawahi wilayah Sulawesi Tengah, turut menyampaikan dukungannya terhadap program ini. "Kami di Korem 132/Tadulako selalu siap mendukung inisiatif yang bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Kehadiran Titik Air Manunggal Air di Sulawesi Tengah ini Khususnya Morowali diharapkan bisa memberikan manfaat jangka panjang bagi warga setempat," ucapnya.

Program Manunggal Air merupakan bukti nyata sinergi antara TNI AD dan masyarakat, yang bertujuan untuk menjawab kebutuhan dasar masyarakat. Danrem 132/Tdl Brigjen TNI Deni Gunawan, menambahkan bahwa kerja sama antara TNI dan masyarakat akan terus diperkuat untuk mewujudkan Sulawesi Tengah yang sejahtera. "Kami di Korem 132/Tdl berkomitmen untuk terus mempererat hubungan dengan masyarakat dan memberikan dukungan penuh untuk setiap program yang berdampak langsung terhadap kehidupan warga," tegasnya.

Acara peresmian ini dihadiri oleh Aslog Kasad, Kapusbekangad, Danrem 142/....Pj Bupati Morowali, Ketua DPRD Kabupaten Morowali, Kapolres Morowalil, serta Unsur Forkopimda Kabupaten Morowali, Tokoh Adat, Agama, dan Masyarakat, dan warga Morowali yang menyambut gembira hadirnya Titik Air TNI AD Manunggal Air. Kehadiran air bersih diharapkan mampu menjawab kebutuhan dasar warga serta meningkatkan kesejahteraan masyarakat di wilayah tersebut.

(Patar JS & Penrem_132)